

Santiago, 27 de marzo de 1978.

Estimado Chuck:

Para variar te escribo muy a la carrera para informarte de algunas novedades. Desde hace algún tiempo Roberto Kozak (ICEM) ha estado haciendo gestiones para que el gobierno permita la salida de todos los presos con visa. Nuestros gobernantes le han pedido que CIME haga una declaración dando cuenta de las salidas de presos políticos, y en lo posible alabando al gobierno. (El borrador del texto va adjunto). En estos momentos (información conseguida confidencialmente) el gobierno está de acuerdo con dejar salir a la mayoría de las personas rechazadas con la excepción de: los marinos (proceso 3926), Germán Navarrete Casrillo, Belarmino Constanzo (Fach), Mario Ruiz Solís, Amador Nuñez Quintanilla, y los cinco implicados en el proceso Lacamprette. En esta apertura del gobierno ya se firmó el decreto de Carlos Lazo Frías (estuvo condenado a muerte en el proceso Fach) y posiblemente viaje el sábado próximo.

Roberto Kozak ha propuesto que después de aparecer la declaración de CIME el WCC envíe un cable reconociendo la labor de CIME en Chile. A continuación él haría un nuevo comunicado agradeciendo y reconociendo la labor de instituciones apoyadas por el WCC es decir de Fasic y Vicaría. El objetivo sería neutralizar el que el gobierno haga aparecer esta acción en su beneficio y el que la labor de estas instituciones fuera más conocida por la opinión pública. Sin embargo nos preguntamos si esto realmente sería efectivo y si es beneficioso para estas instituciones, o se trata de obtener un reconocimiento del WCC al jefe de CIME en Santiago para su prestigio personal, o simplemente al CIME como institución.

Plantíé esto ~~lx~~ al Obispo Vasquez y su opinión fué que debía solicitarse --este reconocimiento-- a las Iglesias miembros

es muy partidario de la idea.

Espero mañana o pasado poder conversar esto con Cristián. Mi interés es que tengas estos antecedentes para poder conversar contigo telefónicamente si es necesario. El borrador del texto lo envié aparte.

Si tengo mayores antecedentes o algo más claro, te escribiré nuevamente.

Saludos a tu familia y a los amigos. Fraternalmente,